
 Erfahrungen mit Pascal KarteErledigt

Beitrag von „Dr.Stein“ vom 13. April 2017, 17:43

@Rasselkopp
Die Treiber sind auch eher an die Pascal Karten geknüpft. 
Wenn du vorher keine Probleme hattest, würde ich wieder diese Version installieren für deine
970.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31604-erfahrungen-mit-pascal-karte/?postID=311136#post311136
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